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AF 0593/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Kinzel

Wieso werden die Hundefreilaufwiesen so schlecht gepflegt? Der Rasen ist viel zu hoch und
die Besucher haben dadurch mit vielen Zecken zu kämpfen. Gibt es hier eine
Zielvereinbarung im zuständigen Fachdienst und wenn ja, was sieht diese vor?

Beantwortung:

Zur Mahd der Hundefreilaufflächen gibt es eine Zielvereinbarung mit dem Stadtpflegebetrieb.
Diese beinhaltet, die Grasmahd 2x im Jahr, nach Bedarf. Sollte der Bedarf, auf Grund von
Vegetationsschüben höher sein, ist eine Realisierung lediglich durch eine Einzelbeauftragung
möglich. Eine Kontrolle durch den Außendienst am 6.7.22 ergab, dass der Zustand in
Ordnung war.

René Zok
Bürgermeister


